

## **Invitación de los Chalecos Amarillos de Montreuil y alrededores en las afueras de Paris a l@s compañer@s zapatistas**

Nosotr@s, Chalecos Amarillos de Montreuil y suburbios, militamos por la construcción del buen gobierno, y por que cada pueblo pueda gobernarse con total autodeterminación. Estamos felices, entusiasmad@s y orgullos@s de comunicarles, a ustedes, mujeres, niñ@s, hombres y otroas, zapatistas y otros pueblos originarios de México, nuestra proposición de acogida en los lugares donde vivimos y luchamos.

Deseamos a continuación completar la invitación que les hemos enviado en mayo del 2021.

Podemos acogerlos durante una jornada entera, en la fecha que le convenga, avisándonos con 4 semanas de anticipación para que tengamos tiempo de prepararnos.

En dicha jornada les proponemos encuentros y otras actividades:

\* **Una cantina popular y solidaria que organizamos cada semana y que en aquel día preparamos juntos**, en esta ocasión, y nos encantaría que nos enseñaran uno de vuestros deliciosos platos preferidos.

\* Luego **nos gustaría disponer de un momento para platicar con ustedes**, contarles y que ustedes nos cuenten como se construye la autonomía en todos los aspectos de nuestras vidas: educación (por ejemplo que ustedes nos hablen de la escuelita zapatista), pero también platicar sobre la autonomía alimentaria, la salud, el transporte, la seguridad (la protección de la comunidad frente a agresiones externas) y la justicia (regulación de conflictos dentro de la comunidad)... Es decir, la autonomía para no depender ni del mal gobierno, ni del sistema económico mundial (el capitalismo).

\* Luego **les propondríamos de ocupar juntos, simbólicamente, un "rond-point"** (glorieta)(gesto simbólico fuerte del movimiento de los chalecos amarillos).

\* Y luego **continuaríamos con una manifestación/deambulación** por los barrios populares de la ciudad.

\* Volveríamos luego para despedirnos con **una cena**.

Nosotr@s, Chalecos Amarillos de Montreuil y suburbios participamos activamente desde el 17 de noviembre del 2018 (aniversario del EZLN !) en la ocupación de los « rond-points », en acciones de bloqueo, en manifestaciones, en la construcción de una cabaña donde platicábamos y compartíamos bebidas y comida. Luego hemos instalado una cantina popular y solidaria que existe hasta el día de hoy y también hemos puesto en práctica grupos de reflexión y de intercambio político sobre communalismo y autonomía.

Tratamos de prolongar con nuestros actos, ciertas ideas y prácticas de la Comuna de París de 1871 (una importante revolución popular que vive aún en nuestra memoria) y que permitió a l@s habitantes de París de apoderarse de su destino durante 72 días.

Bueno compas! pues que estamos muy impacientes de encontrarnos con ustedes!

Hasta muy pronto!